
Diego Contri

Capogruppo  “ gruppo misto”  in Consiglio Comunale 

Cento

                                                                                                                                     Il.mo Sig.ri

                                                                                                                                     SINDACO 

                                                                                                                                    ASSESSORI
                                                                                                                                    CONSIGLIERI COMUNALI

Oggetto: divieto di transito mezzi pesanti sul ponte nuovo

Premesso che: 

da qualche giorno è stato installato divieto di circolazione mezzi pesanti sul ponte nuovo da e per Cento

CONSTATATO che:

l’unica strada alternativa è passare per San Giovanni quindi allungare il tragitto di circa 20 km

CONSIDERATO che

Non esistono ad oggi indicazioni di percorsi alternativi

SI CHIEDE:

a questa Amministrazione quando i lavori di consolidamento del ponte verranno eseguiti? e anche perché 
se esiste un reale pericolo si lasciano tranquillamente transitare i mezzi pesanti  come se nulla fosse?

SI CHIEDE RISPOSTA ORALE AL PRIMO CONSIGLIO

In fede

Diego Contri

C
O
M
U
N
E
 
D
I
 
C
E
N
T
O

c
_
c
4
6
9
_
A
O
O
 
-
 
P
G

E
P
r
o
t
o
c
o
l
l
o
 
N
.
0
0
1
8
3
6
7
/
2
0
1
8
 
d
e
l
 
0
5
/
0
4
/
2
0
1
8

A
l
l
e
g
a
t
o
 
N
.
1
:
 
I
N
T
E
R
R
O
G
A
Z
I
O
N
E
 
5


